

シリーズ「パートナーシップによるまちづくり」②

「みんなで作る公園 ～旭町公園ワークショップ～」

月1回のペースで旭町公園づくりのワークショップが開かれています。公園の一角に子どもセンターの建設が決まり、公園と子どもセンターの調和を図るために、今年の2月から地元の自治会が中心となり「公園のコンセプトづくり」を目的としたワークショップが始まりました。

この公園には遊具などがなく、100本を超える樹木があるため、自然を生かした子供たちの遊び場、自然に親しむ周辺住民の憩いの場になっています。

4月にはネイチャーゲームを行い、子どもからお年寄りまで幅広い年齢層の市民が参加し、木こりゲームやフィールドビンゴなどを楽しみながら、公園の自然を再発見しました。



その後、「周辺の公園めぐり」や「公園のいいところ探し」などのワークショップを行っています。意欲的に参加している小学生たちは「毎日、遊んでいる公園のことは大人任せにはできない。自分たちの意見を公園づくりに生かしていきたい」とワークショップの主役として大活躍しています。

このワークショップには、周辺住民の他に都市デザインを専攻する女子美術大学の学生も参加して毎回活発な活動が展開されています。